











COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pointe-à-Pitre, le 24 mai 2024

« Ki-w la, Ki-w pala » le court-métrage de la société de production Guadeloupéenne ZAYAN FIM remporte un prix au Diversity in Cannes Short Film Showcase

Sélectionné au prestigieux Diversity in Cannes Short Film Showcase dans le cadre du Festival de Cannes qui avait lieu du 14 au 25 mai 2024, le court-métrage « Ki-w la, Ki-w pala » de la société de production Guadeloupéenne ZAYAN FIM remporte le prix dans la catégorie « Best Director » (Meilleur Réalisateur) pour le réalisateur Yannick Rosine.



Ki-w la, Ki-w pala, est un court-métrage tourné en Guadeloupe pendant deux jours qui porte sur le thème des grossesses non désirées.

Le Comité du Tourisme des Îles de Guadeloupe présente ses sincères félicitations à la société de production Guadeloupéenne ZAYAN FIM pour ce beau succès qui met en avant les îles de Guadeloupe à travers une production locale de petite taille mais « oh combien efficace. » C'est une fierté pour le Comité du Tourismes des Îles de Guadeloupe et la Compagnie CORSAIR d'avoir pu apporter son soutien pour le déplacement de l'équipe à Cannes.

Dans la même semaine, le film a remporté la mention spéciale de **Meilleur Réalisateur** et le **Meilleur prix du film original** au Festival international du film sur la foi et la famille de la Jamaïque.

Contact presse: Matilda MARÉCHAUX – m.marechaux@lesilesdeguadeloupe.com













À propos des Îles de Guadeloupe

Les Îles de Guadeloupe forment un archipel à taille humaine, composé de 5 destinations complémentaires et de toutes beautés: Basse-Terre, Grande-Terre, la Désirade, les Saintes et Marie-Galante. La destination est une merveille pour les adeptes de slow tourisme et d'activités nautiques avec ses 400 km de plages, son eau limpide à 27° toute l'année et ses fonds marins remarquables. Ses terres offrent le spectacle d'une nature époustouflante, traversée de forêts tropicales, rivières et cascades. Entre autres joyaux, la baie des Saintes, inscrite au Club des Plus Belles Baies du Monde, et le sommet de la soufrière, le plus haut sommet des Petites Antilles, présentent des panoramas à couper le souffle. Les gourmets apprécient les spécialités culinaires et senteurs locales dont celles du café, du cacao, de la vanille ou encore du rhum, mondialement reconnu. Et parce que l'archipel dispose également d'un patrimoine riche, des musées, des concerts et des expositions font vibrer les visiteurs toute l'année au rythme des Antilles.